

Buenos Aires, 15 de diciembre de 2017

Estimadas autoridades de *Tópicos – Revista de Filosofía*,

Les hago llegar como propuesta de colaboración un artículo monográfico de mi autoría intitulado “Simondon y la cibernética”, a efectos de que puedan evaluar su interés y pertinencia para vuestra prestigiosa revista. El artículo que se pone en consideración para su publicación es una versión adaptada de un párrafo de nuestra tesis doctoral en Filosofía por la Universidad de Buenos Aires, investigación dedicada a la filosofía de Gilbert Simondon. Un párrafo del artículo ha sido publicado en portugués en la *Revista ECO-Pós de la Universidad Federal do Rio de Janeiro*, vol.20, N°1, 2007, en el marco de un reseña que hemos escrito a propósito de un libro de Xavier Guchet, intitulado *Pour un humanisme technologique. Culture, technique et société dans la philosophie de Gilbert Simondon* (Paris, P.U.F., 2010).

Sin otro particular, los saludo muy atentamente.



Dr. Juan Manuel Heredia  
Facultad de Filosofía y Letras  
Universidad de Buenos Aires